

年 月 日 /

学校 年 組 番 名まえ



# よみと読み

▼こども新聞の記事を読んで、感想を書いてね！

## パンダ誘致へ要望書

### 県、知事訪中の成果発表

経  
済

茨城県は、中国における大井川和彦知事のトップセールスの経過や成果を公表しました。茨城県へのジャイアントパンダの誘致を目指し、現地で当局に要望書を手渡しました＝写真。また、現地企業に対する対日投資セミナーや精密加工技術フォーラムを上海で開催し、茨城県の立地優位性や企業の魅力をアピールしました。大井川知事は10月15日から17日にかけて中国の北京と上海を訪れました。



2024年11月4日付



## 秋の風情、菊1万鉢

### 笠間、まつり開幕

催  
し

菊花をめぐる祭典「第117回笠間の菊まつり」が10月26日、笠間市笠間の笠間稲荷神社を主会場に開幕しました＝写真。境内をはじめ、門前の通りや近くのかさま歴史交流館井筒屋を含め、計約1万鉢の菊が開花のリレーをし、観光客に秋の風情を楽しませます。24日までです。菊まつりは、明治40年代、日清、日露戦争後の人心を慰めるため、笠間稲荷神社が始めた祭典を受け継いでいます。

2024年11月4日付

Blank space for writing a response to the panda article.

Blank space for writing a response to the chrysanthemum festival article.



よ  
読めない文字は、かざくや、ともだちにきいてみてね